
EMENTA: REQUER O RETORNO DOS HORÁRIOS DA LINHA

DE TRANSPORTE URBANO JOSÉ SAMPAIO (408)

COMO ERAM NO PERÍODO PRÉ-PANDEMIA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinente
parlamentar  por  moradores  do  bairro  José  Sampaio,  que  solicitaram  o  retorno  dos
horários da linha de transporte urbano José Sampaio - Linha 408 como eram no período
pré-pandemia.

CONSIDERANDO que os moradores do bairro se queixam  da
redução  numérica  dos  ônibus  desta  linha  de  transporte  urbano,  que  tornam  os
deslocamentos  muito  demorados,  principalmente  de  quem   faz  tratamento  de  saúde
contínuo e para as atividade se trabalho já que esta é a única linha de transporte urbano
que antende este bairro. 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado a TRANSERP para que avalie o caso e adote

as medidas que considerar necessárias. Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 11 de julho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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